

easy-up

evolve systems



The Easy-Up™ Overhead Storage unit with attractive curved opaque door is compliant with the Americans with Disabilities Act (ADA) and CSA B651 Barrier Free Design when mounted at 50" H. The motion assist mechanism allows for "easy-up" opening from a seated position. With a gentle push, the door lifts up and stores out of the way, above the storage unit. The Easy-Up™ Overhead Storage unit can be panel mounted or up-mounted if desired, so that lower height panels may be utilized. The units shell is available in all standard Global Contract environmentally friendly epoxy coated paint finishes.

Le rangement surélevé Easy-Up^{mc}, doté d'une attrayante porte courbe opaque, respecte les exigences de l'ADA (Americans with Disabilities Act) et de la norme CAN/CSA-B651 portant sur la conception accessible lorsqu'il est monté à une hauteur de 50 po. Le mécanisme d'ouverture assistée permet d'ouvrir aisément le rangement en position assise. Il suffit d'appuyer légèrement sur la porte, qui se soulève pour se ranger au-dessus du module, laissant celui-ci libre d'obstacles. Le rangement surélevé Easy-Up^{mc} peut se monter à une cloison, ou encore se poser sur une cloison, ce qui permet d'utiliser des cloisons moins hautes. La coquille du rangement est offerte dans tous les finis époxydes standard peints sans danger pour l'environnement de Global Contract.



ACCOMMODATES STANDARD & A4 BINDER
LE RANGEMENT PEUT RECEVOIR DES RELIURES STANDARD ET A4



OPTIONAL METAL DIVIDERS
DES SÉPARATEURS MÉTALLIQUES SONT OFFERTS EN OPTION



LOCKS ARE STANDARD AND CAN BE KEYED ALIKE
LES SERRURES SONT STANDARD ET LA POSSIBILITÉ DE CLÉS IDENTIQUES EST OFFERTE



THE FINISHED BACK OF THE OVERHEAD PROVIDES ADDITIONAL HEIGHT AND PRIVACY IN BACK-TO-BACK STATIONS
LE DOS DU RANGEMENT AJOUTE À LA HAUTEUR ET REHAUSSE L'INTIMITÉ DES POSTES DOS À DOS



OPTIONAL MAGNETIC DRY ERASE BOARD CAN BE FITTED TO BACK OF UNIT
UN TABLEAU BLANC MAGNÉTIQUE EN OPTION PEUT S'INSTALLER À L'ARRIÈRE DU MODULE



U.S.A.
Global Furniture Group
17 West Stow Road P.O. Box 562
Marlton New Jersey U.S.A. 08053
Tel/Tél (856) 596-3390 (800) 220-1900
Fax/Télé (856) 596-5684

Canada
Global Furniture Group
1350 Flint Road, Toronto ON Canada M3J 2J7
Sales & Marketing/Ventes et marketing: Tel/Tél (1-877) 446-2251
Customer Service/Service à la clientèle: Fax/Télé (800) 361-3182
Government Customer Service/Service à la clientèle,
Affaires gouvernementales: Fax/Télé (416) 739-6319

International
Global Furniture Group
560 Supertest Road, Toronto
Ontario Canada M3J 2M6
Tel/Tél (416) 661-3660 (800) 668-5870
Fax/Télé (416) 661-5671

Visit us online at/Visitez-nous en ligne à globalfurnituregroup.com

Offices throughout Canada, United States, United Kingdom and Brazil. Distribution around the world. A member of Global Furniture Group.
Bureaux partout au Canada, aux États-Unis, au Royaume-Uni et au Brésil. Distribution partout au monde. Un membre de Global Furniture Group.